



## Remises des collectes organisées par les élèves de 3ème

publié le 29/01/2020 - mis à jour le 02/02/2020

Après la phase de découverte et d'organisation au mois de décembre, les élèves de 3ème ont collecté du 13 au 23 janvier différents produits alimentaires, produits d'hygiène, vêtements, et petits electro-ménager pour des associations locales : Secours Populaire, SoS racisme, L'Eveil, Pourquoi pas la ruche, le Toit du monde et Emmaüs Naintré.



La remise des différentes collectes aux associations a eu lieu au collège en présence des correspondants presse le jeudi 23 janvier à 18h00.

C'est dans la bonne humeur que les élèves présents ont organisé la présentation des différents stands et ont aidé les associations à charger les camions.





Ce fut cette année encore une belle démonstration de l'implication des collégiens.





la presse en parle : Editions du 29/01 dans Centre Presse et La Nouvelle République

# La collecte des collégiens

Les élèves de 3<sup>e</sup> du collège Jean-Moulin viennent de collecter du matériel au profit de sept associations.

*L*a collecte a déclenché chez nous l'envie de participer à une association. Ça fait du bien intérieurement. On a tendance à notre âge à toujours prendre et à ne pas donner, avouent collectivement les élèves des 8 classes de 3<sup>e</sup> du collège Jean-Moulin. Pari gagné pour les professeurs engagés dans les collectes solidaires depuis cinq ans maintenant. « En décembre, 7 associations volontaires (1) sont venues expliquer aux élèves l'objet de leur engagement et dire ce dont elles avaient le plus besoin » explique Vanessa Régnier, professeur principal.

## Parcours citoyen de l'élève

Du 13 au 23 janvier dernier, les élèves des classes de 3<sup>e</sup> du collège ont réalisé les collectes pendant la pause méridienne en récupérant auprès du personnel du lycée et de leurs camarades, les sacs remplis du nécessaire défini par les associations : des vêtements pour enfants et adultes, des produits d'hygiène, des produits alimentaires, du petit électroménager, des bouchons plas-



Les élèves des classes de 3<sup>e</sup> ont remis l'ensemble de la collecte aux associations.

tiques. En amont, les élèves avaient construit leurs documents pour communiquer leur projet. Ils ont présenté l'objet de la collecte dans les classes. Deux vidéos ont été réalisées sur le site web radio du collège. Certains d'entre eux ont même fait du porte à porte dans leur quartier. « Ce projet s'inscrit dans le parcours citoyen de l'élève. La présentation sera un choix possible pour les élèves qui voudront le valo-

riser dans le cadre du diplôme national du brevet lors de l'épreuve orale » précise Vanessa Régnier. Jeudi, les sept associations se sont vues remettre le fruit de la collecte, un grand moment de fierté pour les élèves restés nombreux après leur journée de classe.

(1) L'Éveil, Pourquoi pas la Ruche, Secours Populaire Français, Emmaüs de Naintré, le Toit du Monde, Touche pas à mon pote et les bouchons d'amour.

Article de la NR [↗](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.